
La France et l'Allemagne rehaussent leur contribution respective à l'UFA d'un million d'euros chacune pour 2016

Lors du 18^{ème} Conseil des ministres franco-allemand, la France et l'Allemagne ont annoncé une augmentation respective de leur contribution à l'UFA d'un million d'euros chacune pour l'année 2016. Agence de moyens binationale, l'UFA consacre la majorité de son budget au financement des cursus franco-allemands, favorisant ainsi la coopération universitaire entre nos pays et la formation des étudiants destinés au marché du travail international.

« Nous sommes très heureux de cette hausse de nos subventions », déclare Patricia Oster-Stierle, présidente de l'UFA. « Au cours des dernières années, l'UFA a connu une forte expansion, le nombre de ses étudiants étant passé de près de 5 000 en 2010 à plus de 6 500 l'an dernier. Durant la même période, le nombre de ses cursus a également progressé de 128 à 176. Par ailleurs, les manifestations de l'UFA réunissant les jeunes chercheurs de nos deux pays suscitent un vif intérêt au sein des communautés scientifiques française et allemande, leur permettant de travailler ensemble sur des thèmes de recherche pertinents. Pour pouvoir soutenir ces projets, nous avons besoin de sources de financement appropriées. »

Pour l'année 2016, l'UFA dispose désormais d'un budget total de 13,6 millions d'euros. Celui-ci est financé par le ministère des Affaires étrangères et du Développement international, le ministère de l'Éducation nationale, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche du côté français, et par le Bundesministerium für Bildung und Forschung, les Länder et l'Auswärtiges Amt du côté allemand.

Contact presse :

UFA : Elsa-Claire ELISEE | +49 681 938 12 140 | elisee@dfh-ufa.org

Créée en 1997 à l'occasion du sommet franco-allemand de Weimar, l'Université franco-allemande (UFA) est une institution binationale. L'UFA est un réseau de 185 établissements d'enseignement supérieur français et allemands qui proposent en tout 176 cursus intégrés binationaux et trinationalaux, accueillant tous les ans quelque 6 500 étudiants. Son objectif est de renforcer la coopération franco-allemande dans l'enseignement supérieur, la recherche et la formation de jeunes chercheurs.

www.dfh-ufa.org